

El Eco de Cartagena



Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

DESDE MADRID

La voluntad de España

No lo podemos remediar. Como somos extremadamente sensibles nos parten el corazón las cuitas y las preocupaciones de algunos periódicos de la izquierda.

Y no por lo que fantásticamente anuncian que va a venir, que harto saben ellos que nadie del campo contrario se propone la reforma en cierto sentido, ni tal vez en ninguno, de la ley fundamental, ni piensa en restringir el sufragio, porque quienes hablan de organizarlo, incluso abrigando el propósito de extenderlo; ni tampoco hay quien intente restar medios al pueblo en todas sus clases y jerarquías, para que pueda ascender a las más altas posiciones políticas y sociales por los méritos de su talento y de su trabajo; no, repelimos, por lo que anuncian que va a venir sino por lo que temen que no vuelva lo que cayó con el acto de presencia del Ejército, por lo que impuso ese acto que secretamente, pero con vehemencia, deseaba, reconociéndolo necesario y urgente, la opinión nacional.

¿Y qué es lo que se quiere ahora? ¿Que todo vuelva, no en la relación de las personas—que nosotros respetamos absolutamente—sino en la objetiva al ser y estado que tenía el 12 de septiembre de 1923? ¿Otra vez el jurado corrompido? ¿Otra vez el sufragio falseado? ¿Otra vez las Cortes con veinte grupos que graviten entre el servilismo y la sedición y que no dejen gobernar? ¿Otra vez los españoles divididos en castas instituyendo una ante la cual queden invalidados los instrumentos de la Justicia? ¿Otra vez las momias arrimadas a los momios? ¿Otra vez cierto caciquismo en auge, y ciertas legítimas arbitraciones en declinación?

Pues para eso, ¡última de tiempo perdido y de sacrificios derrochados! Para que todo volviera a ser lo que fué, no valdría la pena de que nadie se jugase la cabeza, ni la tranquilidad ni haber desarmado ni perturbado a quienes habían podido conseguir, al cabo de tiempo, un mediano acomodo.

Mas los que quieren y esperan algo semejante se equivocan. Eso no lo piensa ni lo espera ni lo quiere nadie y menos todavía las personas influyentes de la política antigua, las cuales ven con secreta complacencia que haya venido esta ola que barra y arrastre a esas escorias que no hubieran querido tener y que las impurezas de la política y la manga ancha de todos los llevaron a aceptar. Eso no lo toleraría, de ninguna manera, el pueblo, que ha asistido y asiste al Directorio, precisamente porque ve en él la negación de cosas que prevalecían, sin que nadie, de buena voluntad, las prohibiera, en el régimen precedente.

Queremos todos que España se recobre y gane lo que había perdido, o lo que no había prosperado por las culpas de acción de unos y por la omisión de otros, y estos propósitos se malograrían definitivamente, y la nación caería en el surco para no levantarse jamás, si viera morir la flor de sus esperanzas, porque sobre el sepulcro de ellas brotaria la negra y desalentadora flor de los desengaños.

MIGUEL PENAFLO

De Sociedad

Los que viajan

A sus posesiones de La Palma ha marchado la distinguida señora doña María Pérez, viuda de Saura

—Ha marchado a Córdoba, su patria chica, donde pasará una temporada, nuestro colaborador el Dr. Nemesio de Heredia (El Españolito)

Enfermos

Está enfermo nuestro cronista de teatro Don José Martínez de Galisoga.

—Se encuentra enfermo el Alcalde de esta Ciudad don Alfonso Torres.

—También está enfermo el ex-diputado a Cortes, don José García Vasco.

—Se encuentra mejorado de su enfermedad nuestro colaborador don José Moncada Moreno.

Letras de luto

—Esta tarde se ha verificado seguido de numeroso acompañamiento el entierro del cadáver de don Francisco Illán Miras, padre político del auxiliar de oficinas de la Armada, con destino en esta Capitanía General don Juan Cortina.

A la familia toda del finado en vivamos nuestro pésame.

Para la fachada de Santa María

SUSCRIPCIÓN

	Pesetas
Suma anterior.	2.315
D. Remigio Soriano, Pbro., Director del Instituto.	50
D. Simón Egea.	25
D. Joaquín Catá, Pbro.	100
D. Emilio Garrido.	25
D. Alejandro Escribano.	25
D. Gustavo Martínez.	25
Suma.	2.565

Continúa la suscripción y los donativos pueden entregarse al señor Arcipreste.

Información de Marina

Acompañado de un capitán de navío y un Comisario llegó anoche a esta capital el Director General de Pesca don Odón de Buen, que viene a desempeñar una comisión oficial referente a las encañizadas del Mar Menor.

—Marcha en comisión del servicio a Tarragona el alférez de Infantería de Marina D. Manuel Burgos

Información de Guerra

Esta tarde, en el campo de Santa Lucía, el Excmo. Sr. General Gobernador Militar ha pasado revista de inspección a los reclutas del regimiento de Sevilla.

Ha mandado los pelotones el capitán D. José Barrera Terry.

A la revista han concurrido todos los jefes y oficiales del Cuerpo francos de servicio.

—Incorporado de permiso el capitán Ayudante Mayor del regimiento de Cartagena D. Juan Bernal Segura, se hace cargo de su cometido, cesando el teniente D. Alberto Calderón.

PUNTA DE LA CARRETA

Calle d I Carmen, num. 42

EL INSPECTOR GENERAL DE INFANTERÍA DE MARINA

Como resultado de la revista de inspección girada a este tercer Regimiento de Infantería de Marina por su Inspector General, éste expresa en la orden del cuerpo de ayer las siguientes manifestaciones, que con mucho gusto transcribimos:

—Terminada la revista de inspección que en cumplimiento a la R. O. de 25 de noviembre último pasé a este Regimiento, he de expresar nuevamente mi agrado por el estado de instrucción de la tropa y el buen sistema seguido para abreviarla de los reclutas, que se intensificará con la gimnasia y continuará esta fuerza dando gallarda muestra de su aptitud y presentación tan celebradas.

Las beneméritas clases, como siempre, modelos de subordinación y disciplina. Siento en el alma no haber logrado para ellas el bienestar que deseaban, pero como les dije, pose la 1ª piedra que ha de servir de fundamento para su porvenir.

Los jefes, capitanes y oficiales excediéndose en el cumplimiento de su deber, dadas las circunstancias, para llenar su misión educadora y de mando.

Respecto al material, el armamento se halla en el mejor estado, luchando con la humedad de los locales para su sostenimiento.

Hallándonos en período de transición del nuevo plan de organización, tiene que resentirse, por lo que atañe al uniforme de la tropa hasta que cumpla su servicio el reemplazo de 1922 y parte del 23, no podrán ser dotados de las nuevas prendas de vestuario, lo que coincidirá con el límite de duración de las hoy en uso; situación que solventarán los Coronales de los Regimientos, dadas sus reconocidas condiciones de mando.

Por desgracia de este Regimiento, carece de un cuartel propiamente dicho. Grandes fueron los esfuerzos que hicimos todos los que mandamos este Regimiento para convertir un almacén en edificio habitable y de relativa comodidad; suspendidas las obras por transmisión de los expedientes, procuraré su pronta aprobación para que aquellas continúen y se regulen los servicios, hoy muchos suspendidos por absoluta imposibilidad de funcionar. Esto independiente de mis gestiones para construcción de un cuartel de planta como exigen las necesidades de un Regimiento.

Quedo satisfecho del buen trato dado a la tropa, de la buena alimentación los ranchos abundantes bien condimentados y nutritivos.

Los servicios sanitarios nada dejan que desear.

La instrucción elemental a cargo del virtuoso capellán, redime del analfabetismo a muchos que en tal estado vinieron a filas.

Los servicios administrativos son perfectos y demuestran que de un modo más sencillo a lo de antaño se realizan las funciones de contabilidad.

El buen espíritu militar de todos los que forman este Regimiento da la seguridad de que el día en que la Patria o el orden público lo exija demostrará que la generación actual es digna sucesora de aquellas tantas glorias que alcanzaron y dieron siempre ejemplo de amor a las instituciones de lealtad y disciplina.

Por todo ello felicito al Excmo. señor General Jefe de la Brigada y en

especial al señor coronel del Regimiento cuyo don de mando y conocimiento de sus obligaciones es notorio y a los Jefes, Capitanes, Oficiales y Clases, que secundan sus órdenes llenando cumplidamente su misión.

Al despedirme de este para mi tan querido Regimiento marchó con la satisfacción del deber cumplido que ha sido la norma a que procuré ajustar mis actos durante mi larga carrera militar.

Vuestro Inspector General.—J. I. de Carranza.

El Excmo. Sr. D. Camilo Martínez, general de la Brigada de Infantería de Marina, ha obsequiado con un banquete íntimo, en su domicilio particular al Excmo. Sr. D. José Ignacio de Carranza y familia.

Esta tarde en el tren correo ha regresado a la Corte el general Carranza, habiendo acudido a la estación para despedirle el general segundo jefe de la plaza, el general de Infantería de Marina, coronel del mismo cuerpo, jefes de todos los cuerpos de la Armada y una numerosa comisión de jefes y oficiales de Infantería de Marina.

Lo que dice la Prensa

“EL EJÉRCITO ESPAÑOL”

El peligro comunista antes tenía la barrera de Francia, y podíamos sentirnos tranquilos. Hoy, con el señor Herriot en el Gobierno, ha desaparecido. Herriot es el Kerensky ruso; su política se reduce a palabras rimbombantes... y nada más. La debilidad, la contemporización, son sus normas, y a í ha podido movilizarse el comunismo con ocasión del traslado de los restos de Jaurés.

El comunismo es un peligro en Francia. ¿Cómo no lo ha de ser en España? Sólo cabe una medida preventiva: estar regidos por un Gobierno enérgico, y por eso creemos que no ha llegado, ni con mucho, el momento de sustitución del Directorio.

Y cuanto más artecién las campañas de nuestros antipatriotas de París, más deberá reafirmarse el Directorio.

“LA GACETA DEL NORTE”

Suponen los que no han leído la inmunda idiotez de Blasco Ibáñez, que el fofofo era solamente un ataque al Rey.

Como sus compadres de voluntario destierro, contra quien tira, principalmente, es contra la Patria.

Baste que el lector conozca este botón de muestra.

Comete Blasco Ibáñez la canallada de decir que España va entregando cautelosamente la costa del Mediterráneo a Alemania!

Y el gran traidor sugiere, como quien no quiere la cosa:

“Francia e Inglaterra dirán lo que querrán de todo esto”.

[Y nos vienen a pedir respeto para esta gentuza en nombre... de la literatura!]

Que es por lo visto, la nueva inmunidad que nos querían colar en vista de que la parlamentaria se acabó.

“EL SIGLO FUTURO”

Se pretende y se sueña con hacer estallar en España, una revolución cuyo fruto cogieran, si madurase los que desde fuera lo desean y quieren organizarla. Para ello, se está haciendo creer a las gentes que existe en nuestra Patria en estado bochornoso de tiranía; que España está caída en todos los aspectos, lo mismo el económico que el militar y que la salva-

ción nacional depende de abolir la Monarquía, para establecer un régimen más democrático que restablezca las llamadas libertades públicas.

Eso se propala por allí. En ese tono escribe Así se hacen circular desastres y derrotas de nuestro Ejército que no existen. Y entre invectivas e improprios se trae y se lleva el nombre de España por las columnas de determinados periódicos.

Bien claramente consta a todos las columnas de semejantes imputaciones.

No ven los revolucionarios en el Directorio más que un pretexto muy favorable para extremar su acción, y en su afán por lograr los fines que casi tocaban con la mano hace un año, disparan la artillería gruesa de sus insultos y de sus calumnias contra lo que les estorba. La campaña es anticlerical, antimilitarista y antimonárquica, y se quiere apoyar con ella los sentimientos más arraigados en el pueblo español. De arrollarlos, sea el momento de entronizar una feroz tiranía revolucionaria, al ejemplo de como se impuso en otras naciones europeas que recientemente la padecieron y padecen.

Y eso es lo que hay que evitar. Como la revolución no cesa en sus ataques, como es tenaz en sus propósitos, es un error rehuirla contemporizando con ella. Así es como llegaría su triunfo.

A la revolución es necesario por tanto no temerla sino afrontarla y darle la batalla.

Y para librar a España de caer en el caos revolucionario, y para extirpar las raíces de la revolución, cualquier gobernante puede estar seguro del apoyo de la opinión española, unánime y resuelta para salvar de una vez a la Patria de las asechanzas de sus enemigos.

Pinceladas

Durante un concierto de órgano que se celebraba en el Kursaal de Ostende, ha ocurrido un hecho sin precedentes.

De pronto se empezaron a notar anomalías en los sonidos del órgano y hubo que proceder a registrar su interior. El organista y algunos servidores se dedicaron a explorar los tubos y al cabo de un rato encontraron en ellos... una porción de gatos que durante el largo tiempo que había que no usaban el órgano se habían aposentado en los tubos y habían criado allí.

Se comprende la sorpresa del público al notar las anomalías que se producían en los sonidos del órgano.

Porque no es corriente eso de estar esperando un re pum y que salga un ¡miau!

Una señora llamada D.ª Bloma Cuadrado ha denunciado que un empleado de Correos de Madrid ha abierto una carta en que la dirigían un cheque y ha cobrado el importe de éste guardándose el dinero.

Dicha señora ha añadido que no es la primera vez que ese empleado ha hecho efectivos otros cheques dirigidos a ella.

El empleado ha ingresado en la cárcel.

Y se le ha acabado la picaoa. Porque con los cheques de la señora Cuadrado estaba haciendo un negocio redondo.

ESTE